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                                                    Autobiografía 

Mi nombre es Ana Cristal García Sánchez, nací el 24 de septiembre del 2004 en el Hospital 

general de Pichucalco, Chiapas. Actualmente tengo 19 años  

Mis padres son Josefina Sánchez Ramos y Rodolfo García García, tengo dos hermanas la 

mayor se llama Rocío Guadalupe Sánchez Ramos que actualmente tiene 28 y mi otra 

hermana se llama Pamela Jorleth García Sánchez es la menor que actualmente tiene 13 

años de edad.                                                                                                                                   

Cuando nací siempre me cuido mi mamá, mi infancia fue alegre y divertida cuando cumplí 

3 años en el 2007 entre al prescolar la escuela se llama Jorge Camacho, recuerdo que mi 

hermana me llevaba al kínder  y me iba a recoger , recuerdo que a veces no me gustaba ir 

a la escuela porque no me llevaba con compañeritos, mi mamá me hacía unas trencitas 

por todo el cabello no me gustaba pero tenía que ir al prescolar así, perdí un año de kínder  

porque mi mama trabaja en la feria vendiendo fresas con crema después termine el kínder 

con esfuerzo porque no me gustaba ir. 

     

Cuando tenía 6 años mis padres se separaron, en el año 2011 tenía 7 años entre a la 

primaria la escuela se llama Joaquín Miguel Gutiérrez, en quinto grado asta sexto fueron 

las etapa más bonita y divertida porque siempre me llevaba mucho con mis compañeros, 

me gradué de la primaria mi graduación fue algo bonito y a la vez triste porque ya no iba 

volver a regresar a la primaria.   
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En el año 2016 tenía 12 años, entre a la secundaria en mi primer grado tuve mi primer 

teléfono me lo regalo mi cuñado, en esa etapa empecé a conocer amistades nuevas que 

me llevé super bien. 

Mi hermana Rocío se fue a trabajar a Cancún, mi hermana Rocío tuvo a un niño y una niña 

se llaman Darwin José actualmente tiene 6 años y mi sobrina que se llama Anahí Polette 

actualmente tiene tres meses de nacida, mi hermana se decidió regresar a vivir aquí en 

Pichucalco, hace un año se casó y actualmente viven aquí en Pichucalco con sus dos hijos. 

 Cuando estaba en segundo de secundaria entre a un grupo de danza folklórico para los 

eventos que, hacia la escuela, mi mamá no me dejaba, pero le roge por qué me gustaba, 

mi maestro de danza decía que era la mejor bailando y pues me eligió para representar la 

escuela en el último año, pero no pude porque inicio el covid-19, eso era mi sueño, pero 

ya no pude bailar eso fue triste. 

 Cuando estaba en tercero ya iba a terminar mi secundaria, pero empezó la cuarentena 

por el covid-19, después de que paso todo conocí a la persona que actualmente es mi 

esposo, terminé mi secundaria no tuve graduación y toma de foto por la cuarentena, para 

mí fue difícil porque en realidad yo quería salir en la graduación con mis compañeros, la 

secundaria fue la etapa más bonita que tuve. 

 Entre a la prepa en el año 2019 tenía 15 años la escuela donde estudié se llama colegio de 

bachilleres de Chiapas, no tuve fiesta de 15 años porque mi mamá no tenía los recursos, 

pero si me hicieron una comida con las personas cercana que en esos momentos eran mis 

hermanas y mi mamá. 

Me gusta mucho escuchar música de todo un poco, pero menos el género de rap también 

me gusta bailar no soy experta pero hago el intento, cuando estaba en la prepa quería 

entrar algún grupo de danza, pero en la prepa ya no había grupo para bailar danza. 
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 La prepa para mí fue la etapa un poco difícil por qué algunos maestros eran muy estricto 

con algunos me llevaban bien, al principio pensé que no podía por qué me costaba 

aprender, en mi primer año fue difícil por qué en esos momentos estaba la cuarentena y 

pues por eso era un poco complicado para mi aprender en mis clases en línea así fue en mi 

primer año. 

 Cuando estaba a mediado de mi segundo año ya de prepa ya regresamos a estudiar 

presenciales, al principio no tenía amistades por qué no conocía a nadie pero después 

empecé a conocer personas y tuve ah una gran amiga después pase a mi último año de la 

prepa que no fue nada fácil, me forcé mucho para sacar buenas calificaciones por qué 

quería tener buen promedio aunque no fue nada fácil.  

Después de que iba a terminar la prepa decidí casarme y actualmente sigo casa, no tengo 

hijos, tengo a dos perritos que quiero mucho, se llaman muñeco y Cloe son muy traviesos 

uno de ellos muerde que es muñequito y Cloe es muy juguetona para mí mis mascotas son 

cómo mis hijos. 

 Termine la prepa con buenas calificaciones me gradué ahora poco saque mi cuadro y tuve 

mi graduación, mi madrina fue la patrona de mi mamá el día que me gradué fue el mejor 

día, ese día me regalaron dos ramos de flores me hicieron muy feliz ese día mi mamá y mi 

esposo me hicieron una comida y vinieron personas cercanas a para disfrutar ese día muy 

importante para mí.  
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 Tuve tres operaciones cuando tenía cómo 4 años me decía mi mamá que me operaron 

por la apéndice esa operación estaban mis dos papás conmigo, me operaron en 

Villahermosa mi mamá me cuenta que mi operación fue peligrosa me cuidaban mucho 

para que no se me complicara mi recuperación en realidad no recuerdo muy bien, mi otra 

operación no recuerdo cuantos años tenía creo que tenía unos 14 años, me operaron 

porque me salió un lipoma de grasa en mi brazo izquierdo yo no quería operarme porque 

los médicos nos dijeron que no era maligno, pero que iba a crecer poco a poco y pues 

decidí operarme cuando entre al quirófano me sentí muy mal era un lugar muy frio tenía 

miedo y estaba muy nerviosa, cuando me pusieron la anestesia no me agarraba por qué 

estaba muy nerviosa y así me operaron sentí todo durante la operación cuando salí del 

quirófano estaba muy mareada en ese entonces solo mi mamá me cuidaba después 

pasaron algunos años hasta cuando tenía 17 años me operaron por lo mismo pero ahora 

en mi otro brazo derecho esta vez no quería operarme por qué tenía mucho miedo por la 

otra operación pero de nuevo mi mamá me insistió y decidí operarme y esta vez estuvo 

más feo porque ya no recordaba el dolor que sentí en mi otra operación.  

En mi última operación fue difícil en mi recuperación por qué me dolía mucho y no podía 

mover mucho el brazo, después de que me operaron me dijeron que no era maligno y que 

eso me salió por herencia en realidad yo pase por mucho dolor por que ya no quería 

volver a entrar a un quirófano.  

Cuando cumplí 18 años me llevaron ah Villahermosa a pasear, solo eh conocido dos 

lugares del mundo que es Tuxtla Gutiérrez y Cancún a mí me gustaría viajar en todos los 

lugares del mundo eso es algunos de mis sueños espero que algún día logre lo que me 

proponga.  

Yo por el momento no trabajo, nunca en mi vida en trabajado una porque mi mamá no me 

dejaba, antes mi mamá me llevaba a trabajar con ella a limpiar casas o ah cuidar a niños 

me gustaba ayudar a mi mamá en lo que yo podía. 
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Me case en este año el 26 de marzo de 2023 para mi casarme era un gran paso en mi vida, 

fue mi mejor decisión aunque muchos piensan que estoy muy chica por verme casado, 

actualmente yo y mi esposo estamos haciendo lo imposible para hacer una casa lo 

estamos haciendo poco a poco, mis suegros nos dio un terreno para hacer nuestra casa y 

vivir en un lugar nuestro y actualmente vivimos de mientras en una casa que nos prestó 

una tía de mi esposo estamos muy felices por qué nos casamos eso era un sueño para 

nosotros. 

 

 

Mi sueño era ser azafata, pero esa carrera no había aquí en dónde vivo mi mamá y mi 

esposo no quería que yo me fuera a otra parte y también por la situación económica pues 

por ese motivo decidí estudiar trabajo social, me gusta ayudar a la gente y espero en un 

furo terminar mi licenciatura, le pido a Dios que me ayude en mi futuro y se alguien en la 

vida.                                                                                                                                                          

  


